

Madrid | 8 de mayo de 2025

Holcim nombra a Mariola López como directora de la planta de Jerez

- Con una extensa trayectoria dentro de la compañía, donde hasta ahora lideraba el Departamento de Producción y Calidad, López asume este nuevo reto profesional con el fin de acelerar la estrategia del Grupo, impulsando la innovación, reforzando el compromiso con la sostenibilidad y fortaleciendo el servicio al cliente

Holcim nombra a Mariola López como directora de la planta de Jerez de la Frontera (Cádiz), tras haber liderado desde 2021 el Departamento de Producción y Calidad del centro jerezano, consolidando así una sólida trayectoria en distintas instalaciones de la compañía en España. López asume este nuevo reto profesional con el objetivo de acelerar la estrategia del Grupo, impulsando la innovación, reforzando el compromiso con la sostenibilidad y fortaleciendo el enfoque en el servicio al cliente.

Doctora Ingeniera Química por la Universidad de Oviedo, Mariola López atesora cerca de tres décadas de experiencia en Holcim España, habiendo ejercido responsabilidades clave en las áreas de producción, procesos y calidad.

De esta manera, López asume el liderazgo de la planta de Jerez que, con más de 50 años de historia en el municipio, ha demostrado su compromiso con el entorno social, económico y ambiental mediante diversas actuaciones enfocadas a impulsar el desarrollo de la región. En el marco de la estrategia de Holcim 'NextGen Growth 2030', la planta de Jerez jugará un papel clave en la distribución de soluciones constructivas de alto valor añadido en Andalucía Occidental.

En el ámbito de naturaleza, cabe destacar su implicación en proyectos como la restauración ecológica de la cantera de San Gaspar, una de las más recientes iniciativas dentro de la hoja de ruta de Holcim, centrada en el fomento de la biodiversidad y la gestión de la huella hídrica.

Bajo la dirección de Mariola López, y en línea con el compromiso de la compañía con la innovación y el servicio al cliente, la planta de Jerez continuará liderando iniciativas enfocadas en la reducción de la huella de carbono de los productos basados en cemento, la optimización del uso de recursos en su proceso productivo y la participación en proyectos clave para el progreso de la región.

López sustituye en el cargo a José María Gómez, recientemente nombrado director de la fábrica de Holcim en Sagunto.

Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por transformar el sector de la construcción hacia la descarbonización y la circularidad, desarrollando productos vanguardistas que contribuyan a una edificación cada vez más sostenible.

Holcim España cuenta con un equipo humano de más de 1.000 personas y trabaja para liderar la descarbonización con un potente operativo que consta, entre otros, de cinco fábricas de cemento, 23 plantas de hormigón, dos plantas de mortero y una planta de gestión y tratamiento de residuos, entre otras instalaciones.

La organización ha recibido, al inicio de 2025, el reconocimiento 'Top Employer' como una de las mejores empresas para trabajar en España y es la primera y única compañía del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO.

Más información sobre Holcim España en www.holcim.es y también puede seguirnos en [LinkedIn](#).

Acerca de Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECOPact hasta ECOPlanet. Con sus sistemas innovadores, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1,5°C validados por SBTi.

Más información sobre Holcim en www.holcim.com y también puede seguirnos en [LinkedIn](#).

Regístrese [aquí](#) para recibir el boletín informativo Building Progress de Holcim y siga nuestro viaje hacia un futuro de cero emisiones netas.